

Hasta la victoria siempre querido Roberto

Escrito por Comité Internacional por la Libertad de los Cinco
Viernes, 22 de Junio de 2012 09:12



En horas de la mañana de hoy 22 de junio, falleció Roberto González Sehwerert, hermano de René.

Roberto luchó sin descanso desde el primer día en que se hizo pública la injusta cárcel de los Cinco. Como abogado hizo aportes extraordinarios a esta causa, denunciando el caso de manera brillante en todo el mundo. Gracias a su activa participación despertó la solidaridad de abogados, juristas y amigos solidarios de todas las latitudes.

Abrazamos a su esposa Sarita, a sus hijos Roberto y René, a sus padres Irma y Cándido, a sus sobrinas Irmita e Ivette.

A su hermano René, que no puede abrazar a los suyos en estos momentos de enorme dolor, ni recibir en compañía de sus seres queridos el consuelo necesario ante la pérdida de su amado hermano.

Nos duele profundamente la partida temprana de Roberto. Nos duele la cárcel injusta y el destierro forzado de René.

Porque nos duele tanto la injusticia, porque nos duele en lo más hondo que los buenos se nos vayan antes de tiempo, juramos hoy seguir luchando, como lo hizo Roberto hasta su último aliento, por el regreso de sus Cinco hermanos a la Patria.

Comité Internacional por la Libertad de los Cinco